



Séjour au Chambon

publié le 20/03/2023 - mis à jour le 23/03/2023

Descriptif :

Partis ce lundi matin, les élèves de 5e6 et de 4e6 sont bien arrivés ! [...]

Partis ce lundi matin, les élèves de 5e6 et de 4e6 sont bien arrivés !

Après environ 1h30 de bus, ils ont été accueillis par les animateurs pour une présentation du centre et de la semaine.

Dès cet après-midi, ils seront en groupe pour les activités : parcours aventure ou sarbacane.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.